

El Gran Canaria U22 conquista el emotivo Torneo de Los Dolores 2025

El torneo organizado por el Tizziri Tinajo rindió un emotivo homenaje a Pablo Brieba

El Gran Canaria U22 se proclamó campeón del Torneo de Los Dolores de Baloncesto 2025, organizado por el CB Tizziri Tinajo y respaldado por instituciones y patrocinadores locales. Más allá de la competición, la cita tuvo un marcado carácter emotivo, al servir como homenaje al jugador y entrenador recientemente fallecido, Pablo Brieba.

El torneo, que contó con el apoyo del Cabildo de Lanzarote, a través de su Servicio Insular de Deportes, el Ayuntamiento de Tinajo, la Federación Canaria de Baloncesto y la empresa Sia, además del patrocinio principal de Club La Santa y Jadilanz Airecomprimido, reunió a tres equipos en el Pabellón Municipal de Tinajo: el anfitrión CB Tizziri Tinajo, el CD Toscones de Corralejo y el Gran Canaria U22.

La acción comenzó el viernes con el duelo entre el equipo organizador, participante en la Liga Interinsular Lanzarote-Fuerteventura, y los mayoreros del CD Toscones, que afrontarán la temporada en la Tercera FEB. El conjunto de Corralejo se llevó la victoria por 49 a 67.

El sábado por la mañana, el Tizziri Tinajo se midió al Granca U22, escuadra que competirá en la recién creada liga nacional sub22. La superioridad claretiana quedó reflejada en el marcador: 47 a 118. Por la tarde llegó el choque decisivo, donde el título se resolvía entre mayoreros y grancanarios. El Gran Canaria U22 impuso su ritmo para imponerse por 59 a 87 y levantar el trofeo de campeón.

En la ceremonia de clausura estuvieron presentes Fran Fortes, máximo responsable del CB Tizziri Tinajo, el consejero de la Actividad Física y Deporte del Cabildo de Lanzarote, Juan Monzón, y el alcalde de Tinajo, Jesús Machín. Además de los trofeos colectivos, se reconoció a Moussa Coulibay, del Gran Canaria U22, como Jugador Más Valioso (MVP) del torneo.

La cita, sin embargo, trascendió lo deportivo. En paralelo a la competición, se rindió homenaje a la memoria de Pablo Brieba, jugador y entrenador del club tinajero que falleció recientemente. Sus familiares recibieron un recuerdo conmemorativo de parte del club y de las instituciones. Los jugadores cadetes del Tizziri, a quienes entrenó en la pasada temporada, dedicaron unas palabras emotivas, mientras que el CD Tinajo, club de fútbol donde también jugó, se sumó con un gesto de apoyo a la familia.

El momento más emotivo llegó cuando el padre de Pablo Brieba tomó el micrófono para agradecer las muestras de cariño y reconocer el esfuerzo de todos los equipos por participar en un torneo que su hijo había preparado con entusiasmo. La jornada concluyó con un gran aplauso colectivo y una foto de familia que simbolizó la unión de la comunidad deportiva en torno a su figura.

Con la ilusión de que el torneo tenga continuidad en próximas ediciones, la organización subrayó su voluntad de mantener vivo el recuerdo de Pablo Brieba, al tiempo que consolidar esta cita en el calendario del baloncesto canario.